



# 国際交流サロン

英単語3語以内で話す日米友達会話です。学校で習った表現にプラスして使うとコミュニケーションに親密さが生まれ、自然な会話で外国人と仲良くなれます。さあ、世界に友達をつくって交流を始めましょう。

アメリカ英語	カタカナ表記アメリカ英語	ローマ字表記	日本語
Why not?	ホワイ ノット?	Nande dame-nano?	何でだめなの?
Are you serious?	アー ユー シアリアス?	Honki?	本気?
Are you sure?	アー ユー シュアー?	Zettaini?	絶対に?
That's right!	ザッツ ライト!	So-dane!	そうだね!
Absolutely!	アブソルターリー!	Zettai-dayo!	絶対だよ!
Definitely!	ディフィニティリー	Honto-ni sono-tori!	本当にそのとおり!
Of course!	オブ コース!	Mochiron!	もちろん!
That's it!	ザッツ イット!	Sore-dayo!	それだよ!

● 7月の国際交流情報 ●

## 英語の絵本読み語り会

日時：7月8日(土) 開会：午前10時30分  
会場：かさまキッズクラブ“ネリネ” 定員：20名

市国際交流協会は7月8日(土)午前10時30分から、英語の絵本読み語り会を開催します。7月7日の七夕にちなんで中国の昔話と、英語の絵本を留学生に読み聞かせてもらいます。また、外国の手遊びや室内ゲームを通して英語の歌を習います。参加対象は親子(2歳以上)と、小学6年生までの日本人と外国人です。参加希望者は7月1日までに電話でお申し込みください。先着20名まで受け付けます。

## 7月の日本語教室開講日

8日(土)、15日(土)、22日(土)(友部公民館 午前10時～)  
※外国人相談も受け付けています。



外国人と街歩き  
(工芸の丘でタイのロータリー交換留学生)

【問い合わせ】一般社団法人 笠間市国際交流協会 TEL090-2761-8711 (木村美枝子)

## 市長コラム

### エチオピア訪問

本市は、これまで市国際交流協会と連携し、エチオピアとの交流を進めてまいりました。現在は東京オリンピックに向けて事前合宿の要請をチャム駐日大使にもお願いしています。

今回、内閣官房東京オリンピック・パラリンピック競技大会推進本部事務局のエチオピア訪問に合わせて、5月7日から10日までエチオピアを訪問してまいりました。現地では日本大使館、国際協力機構(JICA)職員とも合流し、



(左から) 齋田大使、ハイレ・ゲブレセラシエ陸連会長、山口市長、マルコス前駐日大使

国立スポーツアカデミーや国立競技場(陸上選手)の練習風景)、スポーツ青年省副大臣、日本貿易振興機構(JETRO)事務局などを訪ねました。

また、日本大使公邸においては、齋田大使、マルコス前駐日大使、ハイレ陸連会長、ギルメイIOC委員、エチオピアスポーツ青年部長に事前合宿の要請や市内の体育施設、概要などを紹介しながら、意見交換しました。マルコス前駐日大使の配慮により国を代表する方々とお会いすることができ、これまでの交流を活かすことができました。

一方で意見交換の中で、事前合宿における課題等も聞くことができ、とても参考になりました。市としては今後も、オリンピックの事前、事後含めてエチオピアとの交流を進めてまいります。

笠間市長  
山口伸樹